



学校法人志賀学園  
松の実こども園  
令和4年4月1日

ロータリーや園庭のチューリップやパンジーが、皆様のご入園ご進級をお祝いするかのように、春風といっしょに気持ちよさそうに揺れています。

いよいよ新学期が始まりました。新入園児の皆さんご入園おめでとうございます。皆さんが「松の実こども園」に毎日楽しく通えるよう、職員一同心を込めてお預かりさせて頂きます。

新しい環境に緊張や戸惑いを抱え、当初は泣くお子様がいらっしゃるかもしれません。それは、先の見通しが出来ないための一時的なことです。園では、まず先生が子ども一人ひとりとお話ししたり一緒に遊んだりして、生活の流れを伝えて行き、信頼関係を繋いでいきます。園に慣れるまでには、多少時間がかかるお子様もいるかと思いますが、一人ひとりの気持ちに寄り添い、お子様が楽しいと思える関わりと生活環境を整えて参ります。いつまでも泣き続ける子どもはいません。必ず園の生活が楽しく感じられるようになります。それを信じてお任せください。

また、進級児の皆さんは慣れているようでも、進級によってお部屋が変わったり、先生が変わったりして、多少の不安があるかもしれません。そのような状況の変化に対応しながら新しい先生や友だち、異年齢児とも信頼関係を築いていき、更に広い人間関係がつけられるよう支えて参りますので、子どもたちの育ちを見守っててください。

昨年度からのコロナ禍で、今年度も園行事等では、密閉・密接・密集を避けるための人数制限等のご協力をお願いすることになるかと思いますが、子どもの生活においては、コロナだから何もできないではなく、コロナであっても出来ることを工夫しながらやっていくことで、昨年同様、子どもたちの心に残る保育を進めていきたいと思っています。

保護者の皆様には、子どもが健康で元気よく園に通えるよう、健康管理をよろしくお願ひします。元気の源は朝ご飯です。一日元気に過ごすためには、朝ご飯をしっかり食べさせ送り出してください。夜寝ている間に体温は下がりますが、朝ご飯を食べることで上がっていき体を動かす準備や脳がはたらく為のエネルギーに変わります。朝ご飯を抜くと、低体温や集中力の低下などの原因にもなります。しっかり食べて一日元気に過ごせるようにしましょう。園児の皆さんが元気に園生活を送れますよう、園とご家庭が連携をとりながら進めて参りたいと思っていますので、よろしくお願ひ申し上げます。